

Seminar „Interkulturelle Kompetenz“



- Ein dreitägiges Wahlpflichtseminar, das seit 2004 für alle Nachwuchskräfte und Beschäftigten jährlich angeboten wird.
- Inhaltlich erhalten die Teilnehmenden einen Einblick in die Grundlagen zu Migration und Integration in der BRD.
- Es gibt Informationen zum Kulturbegriff, kulturellen Unterschieden und zu verschiedenen Werten und Normen.
- Dazu gibt es Übungen zur (Selbst)reflexion und Gelegenheit zum kollegialen Austausch über Beispiele aus der Praxis.

Weitere Angebote der Ausbildungsabteilung

- Spiegelbild – Politische Bildung aus Wiesbaden e. V. schult die Nachwuchskräfte in den Themenbereichen Antidiskriminierung, Antirassismus und Antisemitismus.
- Dabei geht es darum, wie ich diese menschenfeindlichen Phänomene erkenne, in meinem Team damit umgehe und bei den zuständigen städtischen Stellen melde.

